

## San Martín derrota a Alianza Lima

Escrito por Stefano Traverso  
Sábado, 30 de Octubre de 2010 15:19 -

---



(94) Los santos siguen en el segundo lugar tras derrotar a los blanquiazules con goles de Montes, Olórtegui y García.

La Universidad San Martín venció a Alianza Lima y sigue esperando un tropezón de Bentín para ascender al primer lugar. Los santos se acomodaron mejor en el campo de juego y poco a poco fueron acercándose al arco grone.

Pasado el primer cuarto de hora, Alianza Lima dio el primer aviso con un inocente remate de Carlos Lazón, que no fue peligro para Sebastián Díaz. Tres minutos después, Archimbaud avisaría con otro tímido remate.

A los 28 llegaría el primer gol del encuentro. Rafael Montes sacó un remate de otro partido, que se coló en las redes aliancistas. Los santos se ponían 1-0 gracias a la genialidad de Montes. Alianza Lima reaccionaría rápidamente. A los 31 minutos, un buen pase de Carlos Lazón sería bien aprovechado por Andoni Herrera, quién pondría el empate transitorio.

Iniciadas las acciones en la segunda mitad, Warren Olórtegui, quién cumplió una excelente labor en la zaga defensiva, aprovechó un rebote para marcar el segundo gol albo. Raimo Valles pudo poner el tercer gol de la San Martín, pero el palo le dijo que no. El que sí pudo marcar el tercero fue Raziél. El habilidoso volante desbordó por la banda izquierda, y con un buen remate venció el arco blanquiazul.

Brayan Correa estuvo a punto de poner el cuarto, pero una vez más el palo ahogó el grito de gol. El marcador final sería 3-1 y los santos siguen en el segundo lugar esperando algún milagro.